



園だより

10月号

(福)尚徳福社会 保育園神田ペアーズ

2022年10月号

もうすぐ運動会



さわやかな風が吹き、戸外で体を動かすことを存分に楽しめる季節となりました。子どもたちが保育園での遊びや生活を自分たちのこととして進めることもできるようになっていることを受け、子どもたちの更なる成長を期待して、保育士側からもさまざまな刺激を投げ掛けていきます。幼児クラスでは、巧技台に一本橋をつなげた修行の場では、忍者になりきり「渡る」「よじ登る」「飛び降りる」「転がる」「バランスを取る」などさまざまな動きを楽しんでいます。誰かに言われてやるのではなく、「おもしろそう」「やってみたい」と心が動いて自分から取り組み、何度も繰り返し楽しんでいます。これが多様な動きです。運動会に向けて、子どもたちが経験している多様な動きを競技にしたり、リズム表現にしたりして体を動かすことを楽しんでいる様子や頑張った成果を皆様に見ていただくのが運動会です。8日は子どもたちの一生懸命な姿にたくさん拍手して応援してください。

☆災害時に備え、「お散歩」は全クラスでは出かかず、2クラスは園内保育を行っています。



お願い



- ☆登園時、子どもの様子を必ず保育士に伝えてください。
- ☆お休み期間中に感染症にかかった場合は保育園に必ずご連絡ください。
- ☆お休みされる場合や遅刻をされる場合は、9:00までに電話連絡をお願い致します。
- ☆園でお熱が出た場合は、長時間のお預かりができませんので速やかにお迎えをお願い致します。

「気は長く心は丸く寄り添って・・・」

日々、仕事や育児に追われて忙しくされていると思います。登園時にも、つい子どもに「早く、早く」と言って追い立てている保護者の方も多いのではないのでしょうか。ほんの少し時間に余裕をもって登園し、「今日は何するのかな？」などと会話しながら、子どもがカバンなどの片付けをするのを見守ったり、手伝ったりしてみてください。また、降園後、子どもの言葉に耳を傾けていますか。夕食の準備や片付けが忙しくて、子どもが「あのね」と話しかけてきても「今、忙しいから後で」と答えがちです。時には手を止めて子どもの目線に立ち、子どもの話をじっくり聞いてあげてください。子どもは目を輝かせながら今日の出来事などを話してくれると思います。忙しい中でも、ほんの少し時間をとり子どもの気持ちに寄り添ってあげると、子どもは情緒が安定し笑顔がたくさん見せてくれるはずですよ。

今月のよてい

- | | |
|-------------------|--------------------|
| 7日(金) ぱんだ組造形教室 | 17日(月) こぐま組身体測定 |
| 8日(土) 運動会(幼児クラス) | 18日(火) うさぎ組身体測定 |
| 11日(月) そう組身体測定 | 19日(水) 避難訓練 |
| 12日(水) 0歳児健診、身体測定 | 21日(金) そう組造形教室 |
| 13日(木) きりん組身体測定 | 24日(月) ぱんだ組バス散歩 |
| 14日(金) きりん組造形教室 | 26日(水) きりん・そう組バス散歩 |
| ぱんだ組身体測定 | 28日(金) 誕生会 |

